

# UN PÈRE DOMINICAIN CROIT A L'EXISTENCE D'ÉTRES PLANÉTAIRES

*pilotes de "soucoupes volantes"*

Ottawa. — Selon un Dominicain, il ne ferait aucun doute que les soucoupes volantes sont pilotées par des astronautes.

Dans une interview accordée au quotidien « Ottawa-Journal » le Père Paul Bernier affirme en effet : « Je suis convaincu que les soucoupes volantes sont des engins interplanétaires pilotés par des êtres dotés de connaissances scientifiques beaucoup plus avancées que les nôtres ».

Professeur de sciences au collège dominicain d'Ottawa depuis 1926, le Père Bernier reconnaît que les premiers rapports de soucoupes volantes l'avait laissé très sceptique, mais il s'empressa d'ajouter qu'il est maintenant persuadé de la véracité de ces dires pour avoir été témoin d'un tel phénomène.

« Si nous voulons résoudre le problème de la pesanteur qui est le principal obstacle aux voyages interplanétaires, dit-il, nous devons aménager le champ magnétique terrestre afin de nous éloigner de la Terre au lieu d'y être attiré ».

A la question : « la doctrine chrétienne serait-elle modifiée si les autres planètes étaient également peuplées d'êtres humains ? », le Père Bernier a répondu : « Pas le moins du monde ».

## LES TRAVAUX INTERPLANÉTAIRES

Londres. — L'homme pourra peut-être se rendre sur la lune dans une vingtaine d'années, a déclaré M. Kenneth W. Gatland, ingénieur dessinateur des usines d'aviation Hawker.

Selon M. Gatland, un avion américain travaille en ce moment à la création d'un satellite artificiel de la Terre, qui pourrait tourner environ 100 fois autour de la Terre en douze jours et revenir sur la Terre après avoir enregistré automatiquement un grand nombre de renseignements de plus haut intérêt. Ce premier voyage d'exploration pourrait résulter même à la création d'un satellite artificiel permanent qui rendrait possible le voyage vers la lune.